



ABSTRAK

KONTRIBUSI HASIL BELAJAR MERIAS WAJAH PANGGUNG TERHADAP KESIAPAN MENJADI *MAKE-UP ARTIST*

Penelitian ini mengkaji kontribusi hasil belajar Merias Wajah Panggung terhadap kesiapan menjadi *make-up artist*. Metode yang digunakan yaitu metode deskriptif analitik. Populasi dalam penelitian ini yaitu peserta didik Program Keahlian Tata Kecantikan Kulit Tingkat I SMKN 9 Bandung tahun ajaran 2005/2006 dengan sampel total berjumlah 33 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan tes dan angket. Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar Merias Wajah Panggung dan kesiapan menjadi *make-up artist* berada pada kriteria tinggi. Hasil belajar Merias Wajah Panggung cukup memberikan kontribusi yang positif dan signifikan terhadap kesiapan menjadi *make-up artist*. Temuan ini mengandung implikasi bahwa peserta didik telah menguasai pengetahuan, sikap dan keterampilan Merias Wajah Panggung dengan baik dan memiliki kesiapan yang tinggi untuk menjadi *make-up artist*. Rekomendasi temuan ini yaitu peserta didik diharapkan agar mempertahankan dan lebih meningkatkan keterampilan merias wajah panggung sebagai bekal untuk siap bekerja dan bersaing di dunia kerja bidang kecantikan.

Kata kunci : Kontribusi, Hasil Belajar, Merias Wajah Panggung, Kesiapan, *Make-up artist*



KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, karena berkat rahmat dan karunia-Nya, serta kesehatan dan kemudahan berpikir penulis bisa menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Kontribusi Hasil Belajar Merias Wajah Panggung terhadap Kesiapan Menjadi *Make-up Artist*” (Penelitian Terbatas pada Peserta Didik Program Keahlian Tata Kecantikan Kulit Tingkat I SMK Negeri 9 Bandung tahun ajaran 2005/2006). Shalawat serta salam semoga selalu dilimpahkan kepada Rasulullah Muhammad SAW.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian dari syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI. Penyusunan skripsi tidak lepas dari bantuan berbagai pihak, maka pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang tak terhingga kepada Ibu Dra. HERNI Kusantati, M.Pd selaku ketua Jurusan PKK FPTK UPI dan pembimbing I yang telah memberikan arahan dan bimbingan dalam penyusunan skripsi ini dengan penuh ketelitian dan kearifan. Ibu Dra. Pipin Tresna, M.Si selaku pembimbing akademik dan pembimbing II yang telah mengarahkan dan membimbing penyusunan skripsi ini dengan penuh keikhlasan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada yang terhormat Bapak Drs. Sabri, selaku dekan FPTK. Ibu Prof. Dr. Hj. Melly Sri Sulastri Rifa'i, M.Pd, selaku Guru Besar Jurusan PKK FPTK UPI. Terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Arifah A.Riyanto, M.Pd, selaku ketua Badan Bimbingan Penyelesaian Akhir Studi (BBPAS) Jurusan PKK FPTK UPI yang telah menyetujui judul skripsi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Hj. Mally Maelialh, M.Pd, Ibu Dra. Marlina, M.Si dan Ibu Dra. Neni Rohaeni, M.Pd selaku dosen partisipan yang telah memberi masukan terhadap penyempurnaan skripsi. Terima kasih kepada staf pengajar di jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga yang telah membekali penulis dengan ilmu pengetahuan dan keterampilan juga kepada Ibu Totih dan Bapak Atang selaku staf tata usaha yang telah membantu dalam proses administrasi untuk kelancaran studi.

Terima kasih penulis sampaikan kepada Kepala SMKN 9 Bandung yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian. Terima kasih kepada Ibu Dra. Sofia Masriani selaku guru mata diklat Merias Wajah Panggung atas bantuannya serta peserta didik tingkat I Program Keahlian Tata Kecantikan Kulit tahun ajaran 2005-2006 yang telah membantu dalam proses pengumpulan data.

Penulis mengucapkan terima kasih yang istimewa kepada kedua orang tua penulis Mamah dan Bapak juga Aa dan Dadan yang selalu memberikan dukungan moril, materiil, do'a, cinta dan kasih sayang yang tak pernah putus. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Dian Bayu S, S.Pd yang telah memberikan semangat, perhatian dan do'a selama menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan atas dukungan dan kerjasamanya terutama Kang Agus, Eulis, Lisnur, Wiwin, Pipit, Uci, Pey. Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda atas segala kebaikan yang diberikan kepada penulis. Amin.

Bandung Agustus 2007

Penulis